

EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-318

AMBATO, MIÉRCOLES, 14 DIC. 2022



PRODUCTORES AGRICOLAS
contarán con una moderna
y renovada plaza



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Comerciantes y productores agrícolas tendrán una renovada plaza
3. Continúa el trabajo en equipo por la seguridad de Ambato
4. Personal de turno atendió 12 reportes durante el último fin de semana
5. Alcalde Altamirano visitó la U. E. Atahualpa
6. Instituto Tungurahua, conmemora su primer aniversario.
7. Cobro de impuesto predial
8. Técnicos realizaron mantenimiento de cuatro sistemas de agua potable
9. Expoferia Ambato 2023, en Febrero próximo.
10. Emapa inició proyecto de alcantarillado integral en la Av. Atahualpa
11. Vecinos de La Vicentina reactivaron su convivencia ciudadana
12. Velamos por el consumo de productos saludables y de calidad



- Obras

Comerciantes y productores agrícolas tendrán una renovada plaza

Con un 75% avanza la nueva plaza Santa Clara en Yacupamba.

En el sector de Yacupamba, parroquia Izamba, en un área de 3 hectáreas se construye la plaza Santa Clara, espacio renovado para la comercialización directa de hortalizas, verduras y legumbres, con el objetivo de brindar bienestar a comerciantes, productores agrícolas y consumidores.

El nuevo centro de abasto se edifica en un área de 2.100 m², con 132 cubículos, áreas de carga y descarga, oficinas administrativas, baterías sanitarias, guardianía, dos áreas de estacionamiento con una capacidad de 81 camionetas y 59 camiones.

”Se ha terminado con la fundición de galpones en el área donde estarán los comerciantes y productores desarrollando su actividad económica, además de aceras, muros y el área administrativa. Además, estamos trabajando en las acometidas de agua potable, para a posterior asfaltar las calles Sánchez y Boucher”, informó Paola Lagos, fiscalizadora.

AE / AE



* Operativos de Control * Seguridad

Continúa el trabajo en equipo por la seguridad de Ambato

Los operativos de control se realizan cada semana en los distritos norte y sur de Ambato.

Durante el último fin de semana el COMSECA, en un trabajo coordinado con la Policía Nacional y otras entidades municipales, coordinaron un nuevo operativo para mantener la seguridad de La Gran Ciudad.

La Dirección de Servicios Públicos emitió 06 informes técnicos para la sanción a ciudadanos que estaban consumiendo alcohol en la vía pública, la AOCC con los Agentes Civiles de Tránsito detuvo a 11 personas por no portar la licencia y conducir en estado de embriaguez. Además, retuvo a 10 vehículos porque sus conductores transitaban sin haber obtenido la licencia y estaban en estado etílico. También emitió 16 citaciones por incumplimiento del COIP.

El Cuerpo de Agentes de Control, conjuntamente con la Policía Nacional, desplazaron de las calzadas a comerciantes no regularizados y 150 personas que se encontraban libando y haciendo mal uso del espacio público.

JC / AE



- Servicios Básicos

Personal de turno atendió 12 reportes durante el último fin de semana

La limpieza programada de sumideros se cumple del 12 al 18 de diciembre de 2022

Personal operativo de la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa) se mantuvo activo durante el último fin de semana, atendiendo 18 emergencias sobre: taponamientos, inspecciones, reparación de tuberías y limpieza de sumideros.

Se intervino en varios sectores de la ciudad como: Quiz Quiz - Cañaris, Tres Carabelas - Rábida, Tungurahua - Cotopaxi, Quiz Quiz - Bécker, Gómez de La Serna - Manuelita Sáenz, Víctor Hugo, Santo Boticelli - Lecoibuster, Terremoto, La Mascota, entre otros.

Desde el lunes 12 al domingo 18 de diciembre se cumple la limpieza de sumideros en los sectores de: calle Medardo Ángel Silva, Av. Atahualpa, calle José Peralta, viaducto La Mascota y viaducto La Yahaira.

Para reportar cualquier emergencia o problema se pueden comunicar a los números 03 (299 - 7700), al whatsapp (0982359948), o por las redes sociales de la institución.

cb / AE



* Alcaldía

Alcalde Altamirano visitó la U. E. Atahualpa

La U. E. Atahualpa, alberga a más de 10.000 estudiantes.

Este lunes 12 de diciembre, el Dr. Javier Altamirano, alcalde de Ambato, fue invitado por las autoridades de la U. E. Atahualpa a formar parte del minuto cívico por el Día Internacional de los Derechos Humanos, que se conmemora el 10 de diciembre de cada año, y que fue organizado por el 1ro de Bachillerato de Automotriz de la institución.

La primera autoridad del cantón, acompañado de la directora distrital, Ing. Alexandra Bautista, rectora del plantel Mg. Silvia Chimborazo, y la presidenta del consejo estudiantil Nicole Pérez, recorrieron las instalaciones de la institución, verificando las necesidades que requiere el estudiantado para garantizar su educación.

"De parte de la Municipalidad existe nuestro compromiso por ayudar a solventar las necesidades que tienen, es indispensable mejorar las instalaciones de la institución", destacó el Burgomaestre.

SV / AE



- Alcaldía

Instituto Tungurahua, conmemora su primer aniversario.

El instituto cuenta con más de 15 carreras de educación superior.

Este lunes 12 de diciembre, el Instituto Superior Tecnológico Tungurahua, festejó su primer aniversario de fundación, el acto solemne se desarrolló en el auditorio de la Empresa Eléctrica Ambato (EEASA) y contó con la participación de la máxima autoridad del cantón, Dr. Javier Altamirano.

Mariuxi Castillo, rectora del instituto, destacó que luego de la fusión de 4 instituciones de educación superior de la provincia, nace el Instituto Superior Tecnológico Tungurahua y que su principal objetivo es la de formar nuevos profesionales vinculados a los requisitos que son necesarios en la actualidad.

El alcalde Altamirano, entregó un reconocimiento a la carrera de gastronomía luego de dejar en alto el nombre de la Gran Ciudad en Francia por su participación en un evento gastronómico.

SV / AE



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

COMUNICADO

Se comunica a las personas naturales y jurídicas que mantengan deudas pendientes de pago con el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato, por concepto de: predios urbanos, predios rústicos, contribución especial de mejoras (directas e indirectas), patentes, a los activos totales, alcabalas, utilidades, venta de bienes inmuebles (remate forzoso), rótulos, multas por infracción a ordenanzas municipales, arriendos de puestos, locales en los mercados y vía pública; infracciones de tránsito y SV; y, demás obligaciones tributarias y no tributarias de competencia del GAD Municipalidad de Ambato, adeudados por el año 2022 y anteriores, cuya fecha de exigibilidad se encuentra vencidas, que tienen la obligación de cancelar en los diferentes puntos de recaudación

El pago lo pueden realizar:

- En efectivo
- Cheque de gerencia y/o certificado
- Tarjeta de crédito y débito pagos en línea www.ambato.gob.ec
- Facilidades de pago de 1 hasta 24 meses plazo, para lo cual deberían acercarse a Tesorería General, área de Coactiva, en el edificio matriz sur, ubicado en la Av. Atahualpa, entre Rio Pallatanga y Rio Cutuchi.

DIRECCIÓN FINANCIERA



AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD



* Servicios Básicos

Técnicos realizaron mantenimiento de cuatro sistemas de agua potable

La Emapa garantiza agua en cantidad y calidad a la ciudadanía ambateña bajo la norma 1108

La Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa) concluyó el proceso de limpieza y mantenimiento de cuatro sistemas de distribución de agua potable como: La Floresta, El Sueño, Curiquingue y Panimboza para garantizar que el líquido vital cumpla con la normativa 1108 y se encuentre apto para el consumo humano y demás necesidades básicas de la población.

Xavier Espinoza, gerente de la Emapa, indicó que estos mantenimientos preventivos y correctivos garantizan la salud pública y la durabilidad de las tuberías, mediante una limpieza profunda con productos químicos especializados para remover partículas, sedimentos y otros elementos que se incrustan en las tuberías de distribución.

"Estamos trabajando en la mejora continua de cada uno de nuestros servicios", sostuvo Espinoza.

cb / AE





• Alcaldía

Expoferia Ambato 2023, en Febrero próximo.

El 10, 11 y 12 de febrero de 2023 en Ambato, se realizará la décimo cuarta feria ganadera.

Hoy, en el Hotel Ambato, se realizó el lanzamiento oficial de la Expoferia Agropecuaria Ambato Vive 2023, a efectuarse el 10, 11 y 12 de febrero de 2023 en La Gran Ciudad, se realizará la décimo cuarta feria ganadera más importante del centro del país.

En el Centro de Mercadeo Agropecuario de Ambato, sector de Huachi Grande. El público podrá vivenciar actividades como el juzgamiento de la vaca suprema, así como presentaciones de caballos de alta escuela, emprendimientos, artesanías, shows artísticos y granjas infantiles.

Se prevé la asistencia de unas 20 mil personas, quienes podrán recorrer stands, de productos agropecuarios, vehículos, artesanías y gastronomía.

SV / AE



* Servicios Básicos

Emapa inició proyecto de alcantarillado integral en la Av. Atahualpa

La obra se ejecutará en 60 días y se solicita a la ciudadanía tomar vías alternas de movilidad

La Municipalidad de Ambato a través de la Emapa, inició la ejecución del proyecto 'Alcantarillado calle Darío Guevara y Av. Atahualpa Huachi Chico', con un presupuesto de 53.396,68 dólares y beneficiará a más de 100 familias de esta importante zona.

Jairo Sevilla, contratista de la obra, explicó que los trabajos arrancaron con excavaciones y derrocamiento del muro afectado por las lluvias del mes de julio, en el transcurso de los días se realizará la fundición de replantillo y armado de varilla.

La obra contempla la reconstrucción de una nueva red, pozos de revisión, muro de hormigón y la reposición de gradas para garantizar la seguridad de los peatones y evitar el colapso del sistema por falta de capacidad en las tuberías, por tal motivo durante los 60 días de ejecución se solicita a la ciudadanía tomar vías alternas de circulación para evitar accidentes y contratiempos.

cb / AE



Vecinos de La Vicentina reactivaron su convivencia ciudadana



* Seguridad * Atención Ciudadana

Para el 2023, la campaña 'Mi Barrio Bonito y Seguro' seguirá realizándose con más fuerza.

Sin importar el frío ni la lluvia, los vecinos de La Vicentina salieron a sus espacios públicos para ser parte de la Feria de Seguridad y Convivencia Ciudadana, actividad organizada por el GADMA por medio del COMSECA para fomentar la buena vecindad, la convivencia pacífica y el uso adecuado de los espacios públicos.

Grandes y chicos disfrutaron de la rumbaterapia, el show de títeres del Cuerpo de Bomberos de Ambato y la presentación de los canes amaestrados del Cuerpo de Agentes de Control Municipal.

A la par, los vecinos se activaron con una feria de emprendimientos que les permitió conocerse, intercambiar números y organizarse para en lo posterior continuar con más acciones de seguridad, puesto que un barrio unido es un barrio seguro.

Con este barrio, el COMSECA concluye con las ferias de seguridad y el cine al aire libre en el año 2022.

JC / AE



- Red de Plazas y Mercados

Velamos por el consumo de productos saludables y de calidad

Capacitación a comerciantes de productos cárnicos y embutidos en La Gran Ciudad.

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Servicios Públicos, la tarde del martes 13 de diciembre, brindó una charla a los comerciantes de productos cárnicos, subproductos del proceso de faenamiento y embutidos de la red de plazas y mercados.

La temáticas que se abordaron fueron: Buenas prácticas de manipulación de alimentos, inocuidad alimentaria, mercados saludables, y, la resolución técnica 123 de Agrocalidad. "La capacitación contó con la colaboración de técnicos de la Agencia Nacional de Regulación, Control y Vigilancia Sanitaria (ARCSA) y Agrocalidad", indicó Mauricio Carvajal, director de Servicios Públicos.

La Municipalidad llevó a cabo estas capacitaciones con el fin de disminuir problemas relacionados con la higiene, mejoramiento de los puestos, garantizar el consumo de productos, lograr brindar alimentos saludables y de buena calidad a la comunidad.

AE / AE